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ОБЩЕСТВЕННОГО СКОТА

Каждый год животноводы 
нашего района возлагают 
большие надежды на летний 
период. В это время обычно 
растут надои и привесы на 
фермах. Однако заметный рост 
продуктивности животных за
висит от правильной организа
ции пастбищного содержания 
дойных стад и нагульных гур
тов*

В первое время пастьба жи
вотных в большинстве хо
зяйств была организована не
плохо. Например, в Шилок- 
шанском колхозе сразу пере
шли на лагерное содержание 
скота. Благодаря этому надои 
возросли почти в полтора ра
за.

Луговые пастбища для дой- 
ных стаД были отведены в 
Ломовском) Тепловском, Позд- 
няковском колхозах и в На- 
тальинском отделении совхоза 
«Кулебакский». Животные 
быстро пошли на поправку, 
продуктивность их повысилась.

Во второй половине мая 
стали переводить скот с лугов 
на лесные пастбища. И тут 
продуктивность животных на
чала понижаться. Нужно было 
возместить недостаток корма 
з а .  счет зеленой подкормки. 
По этому пути пошли Поздня
ковский, Коробковский, Ши
локшанский колхозы и совхоз 
«Кулебакский».В качестве под
кормки использовалась озимая 
рожь.

Однако такие хозяйства, как 
Бобровский, Салавирский
колхозы, пренебрегли зеленой 
подкормкой и остались в про
игрыше. Они недобрали цент
неры молока. Не случайно эти 
хозяйства отстают и с прода
жей молока государству.

Делать ставку на зеленую 
подкормку— значит правильно 
решать вопрос повышения 
продуктивности общественно
го скота. Об этом в мае шел 
разговор на пленуме райкома 
КПСС. Руководители хозяйств 
тогда пришли к выводу, что 
организация зеленого конвей
ера—стоящее дело.

Такой конвейер организован 
R Поздняковской колхозе. В 
мае здесь скармливали скоту 
озимую рожь. В ближайшие 
дни будет использоваться кле
вер, а дальше— кормовые сме
си, отава, картофель.

Хороший пример подают так
же ефремовцы и ефановцы. 
Пока не подросли кормовые 
смеси, они подкармливают 
скот картофелем и концентра
тами. К тому же в Ефремове 
стремятся перевести дойное 
стадо на лагерное содержание. 
Руководители данных колхозов 
используют все резервы для 
повышения продуктивности 
животных.

Но говоря о подкормке, 
нельзя забывать о пастьбе ско
та. Роль пастухов остается 
прежней. От их умения и ста
рания зависит успех работни
ков ферм в деле производства 
животноводческой продукции.

У нас есть немало знатоков 
своего дела. К ним относятся 
Михаил Николаевич Брюшков 
из Шилокши, Василий Семе
нович Миронов из Новошина, 
Николай Савинович Сергеев 
из Натальина. Эти товарищи 
рационально используют паст
бища, применяя загонную 
пастьбу. Распорядок пастьбы 
они строят в зависимости от 
погодных условий.

Однако не везде пастьба ор

ганизована правильно и порой 
не по вине пастухов. Так, в 

|Малышевском колхозе дойные 
стада колхоза и колхозников 

j пасутся вместе. Спрашивается.
| какой может быть разговор о 
; повышении продуктивности 
общественного скота?

Есть и другие причины. В 
Гремячевском колхозе, напри
мер, до сих пор применяется 
двухкратная дойка. Это в пе
риод-то большого молока. А 
пора бы руководителям артели 
идти в ногу со временем. Ведь 
в большинстве колхозов в на-

трех-стоящее время в почете 
кратная дойка.

В Монаковском колхозе пло
хо обстоит дело с кадрами жи
вотноводов. Идти на ферму 
мало желающих. А дело в том, 
что все работы здесь выполня
ются вручную. Но вопрос об 
облегчении труда животново. 
дов правление колхоза не раз
решает.

Чтобы ликвидировать теку
честь кадров, нужно руководи
телям всех хозяйств смелее ид
ти по пути внедрения механи
зации на фермах. Пора поду
мать и об организации двух
сменной работы животново
дов.

Большая роль сейчас отво
дится партийным организаци
ям. Они должны возглавить 
соревнование животноводов, 
добиваться его гласности и 
конкретности. Контроль за вы
полнением социалистических 
обязательств, устранение не
достатков, мешающих нор
мальной работе животноводов, 
также лежат на ответственнос
ти сельских коммунистов.

1 ПОД ОПЕКОЙ МЕХАНИЗАТОРОВ !
= С начала весны юбилейно
г о  года всему району стало 
|  известно имя Бориса Тимо- 
Ефеевича Губанихина—трак 
рториста Тепловского колхо- 
|з а .  Возглавляемое им звено 
= выступило инициатором со- 
|  ревнования по выращива. 
|н и ю  дешевых кормов в честь 
150-летия Советской власти.
|  «Дал слово—сдержи его, 
£взял обязательство—вы- 
|  полни!»—такой девиз взяли 
Ё=на вооружение наши механи

заторы. Они быстро и качес
твенно закончили посевные 
работы. В комплекс возде
лываемых ими культур вош
ли: вико-овсяные смеси на 
107 гектарах, свекла—на 10, 
«куузикуя—на 5, кукуруза 
— на 50< картофель—на 80- 
Общая площадь немалая. 
Много труда было затраче
но на ее обработку и сев. А 
сколько еще придется вло
жить старания,чтобы вырас
тить обильный урожай*

Всходы на всех участках |  
дружные. Они требуют ухо- г  i 
да. Его и проводит механи- = | 
зированное звено. Карто- S ! 
фель, например, Ф. П .С а-5 ! 
маров и П.М. Белов проборо 5 
новали за  два рабочих дня. > 
Сейчас они подкармливают £ 
«второй хлеб» и кукурузуS 
минеральными удобрения-В 
ми. А. КАТЫНОВ, |
агроном Тепловского кол- -ж

хоза.

«1.3

Д ля вас, надежда будущ его-дети , „  ! 1
Пусть будет вечно

мир на всей планете!
Плакат художника Е. Скрынникова.
Стихи А. Филатова.

(Издательство «Агитплакат»).

Земледельцы —  горожанам

ОВОЩАМ —  ПРИБЫЛЬНОСТЬ
Не первый год в совхозе 

«Кулебакский» развивает
ся овощеводство. Его мы 
считаем доходной отраслью. 
Плюс к тому же оказываем 
добрую услугу горожанам, 
жителям рабочих поселков. 
Вероятно, они благодарят 
за это наших земледельцев.

Хозяйство уже реализова
ло пять с половиной тонн лу
ка. Кроме того, мы прода
вали редис и огурцы, расса
ду помидоров.

Сейчас можем сдать для 
продажи еще шесть-семь 
тонн лука. Но вот беда: не 
найдем потребителя. Д осад
но и непростительно, что в 
этом деле не оказывают по
мощи заготовительная кон- 
тора и другие заинтересо
ванные организации-

Хочется надеяться, что 
подобного не повторится 
при реализации других 
овощей, которые у нас воз
делываются двумя способа
ми. В открытом грунте вы
ращиваем капусту раннюю 
и среднепозднюю соответст
венно на 6 и 59 гектарах, 
огурцы—на шести, помидо
ры—на трех, морковь — на 
п я т и ,  с в е к л у  — на 
четырех гектарах. Примени* 
ем и этиленовую пленку.

Под ней размещены лук, ка
пуста, укроп, редис. На вто
рой оборот здесь высадим 
огурцы,которые займут в об
щей сложности пять гекта
ров.
Труда, разумеется, придет

ся затратить немало. Поэто
му овощеводы, возглавляе
мые бригадирами тт. Ш ма. 
ковым и Сажиновым, стара
ются все сделать на со
весть. Они знают, что перед 
ними поставлена ответст
венная задача: хозяйство 
должно получить 32067 руб
лей прибыли от овощей из 
открытого грунта и 949 руб
лей из-под пленки.

Это значит, необходимо 
значительно окупить все з а 
траты, чего можно добиться 
лишь при получении запла
нированного урожая. Кол
лективы овощеводческих 
бригад, в частности, плани
руют собрать с гектара по 
204 центнера капусты, по 
125 огурцов и по 135—по
мидоров. Эти овощи после 
лука должны принести ос
новной доход и быть рента
бельными.

И. ПОНОМАРЕВА, 
агроном-семеновод

совхоза «Кулебакский»,
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Мы рассказывали недавно о дружном сварочном участке 
цеха СК-3, которым руководит коммунист Николай Василье
вич Гуськов. Перед вами коллектив участка, который второй 
месяц подряд завоевывает переходящее Красное знамя заво
да среди основных производственных цехов. В первом ряду 
второй справа Н. В Гуськов.

Фото И. ЕВДОКИМОВА.

Безответственность

Юбилейным обязательствам — досрочное выполнение

УСПЕХ Г А РА Н Т И РО В А Н
Когда мы, животноводы 

Шнлокшанского колхоза, 
узнали, что наша сельхозар
тель признана одной из луч
ших в районе по производс
тву и продаже молока госу
дарству, то эта весть окры
лила нас. Ведь раньше в 
хозяйстве не было таких ре
зультатов, чтсЗбы установ;- 
ленные задания по реализа
ции продукции перевыпол
нялись в два с лишним раза. 
Юбилейный же год Совет
ской власти показал, что они 
могут быть.

Квартальный заказ стра
ны по сдаче молока мы пе
рекрыли на 139 процентов. А 
сейчас вот уже в течение нес
кольких дней продаем его в 
счет июля. Для нашего кол
хоза это немалая трудовая 
победа. Достигнуть ее ра
ботники ферм смогли благо
даря заботе правления (его 
возглавляет В. В. Бобков ) о 
развитии молочной отрасли. 
Не проявили бы руководите
ли старания—не имели бы 
мы прочной кормовой базы в 
минувшую зимовку и не бы
ло бы высокой продуктив
ности дойного с тад а .'

А оно в артели, исходя из 
имеющихся возможностей, 
достаточно многочисленное
— сто пятьдесят коров. П а
сут их опытные мастера сво
его дела Михаил. Николае
вич Брюшков и Михаил Фе
дорович Голубев. Начиная 
сезон, они заявили, что оп
равдают доверие, оказывае
мое им несколько лет под
ряд, и добьются, чтобы ле
том производилось макси
мальное количество молока.

Как только в лугах появи
лась сочная трава, коровы 
стали находиться на лагер
ном содержании. Туда же 
выезжали и доярки. Что это 
дало? Надои сразу же повы
сились. Ежедневно на слив
ной пункт доставлялось по 
1250-1300 килограммов мо
лока.

Понятно, что весь месяц 
нецелесообразно было пасти 
там дойное стадо. Пастби
ща-то служат еще и как се
нокосные угодья. Значит, 
нет смысла стравливать их 
до конца. Перспективный 
расчет требовал перевести 
их в лесные пастбища. Но 
желаемого эффекта не полу
чилось: за день стали недо
бирать примерно по сто лит
ров молока.

Как быть? Где выход? Его 
нашли. По распоряжению 
правления коровам начали 
давать вдоволь зеленую под 
кормку—озимую рожь. Про
дуктивность их вновь подня
лась. И в дальнейшем не до
пустим ее снижения. Сей
час хорошие всходы появи
лись на земельных участках, 
где посеяны горохо-овсяные 
смеси. Ими занято тринад
цать гектаров. В начале ию
ня их также используем для 
обогащения рациона корм
ления, состоящего из естест
венных трав, не столь бога
тых питательными вещест
вами.

Словом, мы надеемся не 
только на трудолюбие пасту 
хов. Д ля их успешной рабо
ты создаем необходимые ус
ловия. Как и в стойловый 
период, не ослабляют борь
бы за большое молоко и до
ярки. В честь 50-летия Вели
кого Октября среди них.раз
вернуто соревнование- Д а
лекое от уравниловки, оно 
выявляет победителей. В 
настоящее время, например, 
первенство держат Мария 
Борисовна Большева и Ека
терина Тимофеевна Гусева. 
Каждая из них в своей груп
пе от четырнадцати коров 
получает за день по 130-140 
литров молока. Считаем,что 
их показатели будут выше 
так же, как и у других доя
рок, борющихся не за одну 
лишь валовку, но и за качес
тво производимой продук
ции. Д ля убедительности 
скажу, что кислотность мо

лока по ферме ниже нормаль 
ной, механической засорен
ности в нем нет. За это кол
хозу дополнительно начис
ляются деньги из расчета 
пять рублей за тонну.

Все наши нынешние хло
поты и беспокойства гаран
тируют будущий успех. А 
заключается он в том, чтобы 
к полувековому юбилею род
ного государства выполнить 
годовое обязательство по 
продаже молока.

К достижению этой цели 
стремятся и труженики мяс
ного производства. Они еще 
на первое мая дали Родине 
73 центнера мяса, что на 82 
процента превысило полуго
довое задание. Прошлогод
ний показатель на ту же да
ту был в два с лишним раза 
меньше.

А резервы еще не исчер
паны- Сто пятнадцать телят 
старше шестимесячного воз
раста содержатся в нагуль
ном гурте. Пастух Алек
сандр Павлович Логинов бу
дет откармливать их до кон
диционной упитанности. К 7 
ноября отправим на мясо
комбинат десятки голов мо
лодняка крупного рогатого 
скота, что позволит досроч
но справиться с юбилейным 
обязательством.

Оставим задел и на тре
тий год пятилетки. На луч
ших лугах пасутся сто телят 
в возрасте до шести месяцев. 
Петр Петрович Филимонов 
подготовит их для передачи 
в откормочную группу

Осуществлять коллек
тивные планы колхозников 
—главная забота повседнев
ного труда шилокшанских 
животноводов.

А. ФРОЛфВ, 
зав. фермой.

Неприятное чувство ощуща 
ешь, когда заходишь на се
параторный пункт,что в селе 
Теплове. На полу грязь. Р а 
ботница Евдокия Ивановна 
Полянцова бегает в засален
ном фартуке.

—Почему белый халат не 
надеваете, ведь вы имеете 
дело с молоком? —спраши
вает главный ветврач райо
на Н. Набель.

—Ж алко пачкать, —отве
тила работница и, с трудом 
подняв бидон с молоком,по
тащила его на весы.

Ясно, что при такой обста
новке халат не убережешь. 
Он из белого может превра
титься в серый. Бидоны нуж
но носить вдвоем. Но заве
дующей пунктом Ольги Фе
доровны Беляковой не ока
залось рядом.

—Кстати, где она у вас?— 
возмущается Н. Набель. — 
Заезжаю  третий раз и никак 
не могу ее застать.

—После обеда придет,— 
последовал ответ.

Недобросовестно отно
сится к своим обязанностям 
О. Ф. Белякова. Она считает, 
что носить бидоны, сепари
ровать молоко, пастеризо
вать сливки, охлаждать про
дукцию не ее дело. Всю эту 
работу она взвалила на пле
чи Е. И. Полянцовой, тогда 
как заведующая пунктом 
должна оказывать помощь 
своей работнице.

Наконец, появилась и за
ведующая.

—Не помогаю? Может 
быть. Моя обязанность опре
делять качество молока,—с 
этими словами О. Ф. Беляко
ва подошла к грязному ла
бораторному столику.
На столике стоял флакон со 
щелочью. На этикетке кра
совалась цифра 13. Следова
тельно, щелочь изготовлена
13 мая- А сегодня было 24. 
Явное нарушение всяких пра

вил. Щелочь может действо
вать только в течение трех 
дней, иначе она теряет силу. 
Использовать непригодную 
щелочь—значит завысить 
кислотность молока, обма
нуть колхозы.

А потом из хозяйства в ад
рес О. Ф. Беляковой посту
пают и другие жалобы. Н а
пример, зоотехник Гремяче- 
вского колхоза Наташа Кис- 
танова заявила, что заведу
ющая пунктом не всегда оп
ределяет жирность молока, 
по нескольку дней не пред
ставляет в колхозы наклад
ные на сдачу продукции. В 
частности в колхозе не ока
залось накладных с 20 по 23 
мая.

—Бывают случаи, когда 
я отлучаюсь на молокоза
в о д о в  знак оправдания го
ворит О. Ф. Белякова.—Но 
ругать надо не только меня, 
но и мое начальство. У нас 
же нет условий для работы.

Верно. Помещение пунк
та небольшое.Поэтому сгру
женные с подвод бидоны 
долгое время стоят на ули
це. Молоко на солнышке на
гревается и теряет свои ка
чества. Хоть бы навес сдела
ли.

На пункте негде хранить 
продукцию. Директор моло
козавода П. Д. Бляблин 
давно обещает сделать при
строй и оборудовать там хо
лодильник. Но слова есть 
слова. Ими молоко и сливки 
не охладишь. Правда, такое 
поведение руководителей 
расхолаживает чувство от
ветственности за поручен
ное дело у отдельных работ
ников, что , мы и видим на 
Тепловском сепараторном 
пункте.А пора бы спросить с 
П. Д. Бляблина, когда он 
наведет порядок в вверен
ном ему хозяйстве?

И. ЛЕСАЕВ.

Люди, которых вы видите на снимке, пользуются большим 
уважением в совхозе «Клязьминский», одном из передовых в 
Петушинском районе Владимирской области. Парторг совхоза 
Иван Филиппович Шутов (крайний слева)—депутат сельсовета, 
хороший организатор и воспитатель. Главный агроном совхоза 
Антонина Георгиевна Танина награждена медалью «За трудовую 
доблесть». В том. что совхоз из года в год добивается все более 
высоких урожаев сельскохозяйственных культур, большая ее за
слуга. Трактористы Александр Чекуленков и Николай Козлов— 
передовики социалистического соревнования.
Фото И. САВИНОВОЙ. Фотохроника ТАСС.
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П О З Д Р А В Л Я Е М  с  ю б и л е е м
Велика роль Советов в нашем государстве. 

Они появились в годы ее рождения и поны
не играют руководящую роль в жизни стра
ны. Народ вверяет свою судьбу самым дос- 
тойным) самым уважаемым людям.

29 мая исполнилось 25 лет со дня посту
пления на советскую работу Грачевой Ека
терины Кузьминичны, председателя Поздня- 
ковского сельского Совета. Восемнадцати
летней девушкой была избрана она на по
четную и ответственную должность секрета-, 
ря. Много воды утекло за эти годы. Порой 
было трудно и горько, но радостного—все же 
больше.

Идет вперед жизнь богатеет колхоз,

улучшается жизнь сельчан, растет доверие 
народа к Советской власти, а значит, и к 
ней—Екатерине Кузьминичне Грачевой. За 
последние годы возглавляемый ею сельсовет 
идет в числе передовых в районе. Значит, 
есть смысл трудиться.

Дорогая Екатерина Кузьминична! От име
ни и по поручению односельчан поздравляем 
Вас со знаменательным юбилеем, желаем хо
рошего здоровья и дальнейших плодотвор
ных успехов на благо народа.

Л. КОНДАКОВА,
Т. ШМЕЛЕВА, 
члены ВЛКСМ.

е ^ - .  . На строительных объектах — - - ^ = = = = = =

Обещания хороши, если...

Правофланговые
пятилетки

Имя этой скромной молодой 
женщины хорошо известно 
среди тружеников цеха слюды 
завода строительных материа
лов № 7, где она работает 
щипалыцицей слюды. На за- 

^ ^ з о д  Валя Веснина пришла не- 
Щ ^колько лет назад. Она упорно 

овладевала своей профессией, 
перенимала опыт кадровых ра
ботниц.

Сейчас Веснина трудится 
в смене мастера Т. И. Ухар
ской. Встав на трудовую вах
ту в честь 50-летия Советской 
власти, она из смены в смену 
выполняет норму выработки 
на 110-115 процентов, эконо
мит много сырья. Недавно Ва
лентине Весниной присвоено 
звание ударника коммунисти
ческого труда.

На снимке: В. Веснина.
Фото И. Евдокимова.

J  Подарок 
' Л Е Н И Н У

Эта книга —в единствен
ном экземпляре. Хранится 
она в кремлевской библио
теке В. И. Ленина. На серой 
обложке напечатано: «Де
зертир. Драма в трех ак
тах. Издана в 1920 году 
Новохоперским уездным 
комитетом РКП (б)». А на 
титульном листе — надпись: 
«Вождю всемирного проле
тариата В. И. Ульянову 
(Ленину)». Автор пьесы— 
А. А. Буханцев, член пар
тии с 1903 года.

Профессиональный рево
люционер, подпольщик, 
агитатор, Андрей Антонович 
встретил Великий Октябрь 
в родном Новохоперске Во
ронежской области.

То были трудные годы. 
Война. Голод. Разруха. С 
маузером в руке, во главе 
небольшого отряда Бухан
цев боролся с белобандита- 
ми. Тогда-то и родилась у 
Андрея Антоновича мысль 
написать пьесу. Пусть по
томки увидят правду о бо
евой молодости отцов.

Весной 1920 года работа 
над пьесой была закончена. 
Осенью накануне третьей 
годовщины Октября состо
ялся первый спектакль. Ж и
вой документ огненных лет 
новохоперцы отпечатали в 
одном экземпляре и отосла
ли его Владимиру Ильичу.

(ТАСС).

Хороший подарок готовят 
для маленьких навашинцев 
строители. В районе улицы 
Приозерной возводится 
детский сад-комбинат на 
280 мест. Закончена кир
пичная кладка двух основ
ных корпусов. Ведутся под
готовительные работы для 
сдачи их под отделку. Горя
чие дни наступили для 
бригад штукатуров, плот
ников, маляров, от которых 
зависит своевременная сда
ча комбината в эксплуата
цию.

Очередная планерка про
раба с бригадирами. И 
опять шум. Возмущаются 
маляры: «Когда приедут 
сантехники? Обещали к 15 
мая, до сих пор нет».

Капитальный ремонт Б- 
Окуловского Дома культу
ры ведется с ноября 1966 
года. За это время произве
дена кладка пристроя, в 
зале перебран пол, появи
лась новая сцена и т. д. Но 
работы осталось еще много. 
И вряд ли скоро сама со
бой она сделается. Беда в 
том,что работают на объек
те обычно по 2-3 человека. 
Они трудятся без нарядов. 
У них нет заинтересован
ности в повышении произ
водительности труда.

—Плохо ли мы работаем, 
хорошо ли,—заявляют рабо
чие,—зарплата одинако
вая...

Негодуют плотники: «Обе
щали завезти древесно-во- 
локнистые плиты..., где 
они?»

Недовольство рабочих 
понятно. Одни обещания 
никогда еще не помогали 
делу. И плотники и маляры 
это знают. Поэтому и хотят, 
чтобы хорошие обнадежи
вающие слова о доставке 
материала, о приезде сан
техников превратились в 
действительность. А уж са
ми они не подкачают. Их 
руки любят работу. Вот, к 
примеру, бригада плотни
ков, руководимая И. С. Че
лышевым- Она постоянно 
перевыполняет дневные за
дания.

Добросовестно трудятся

Действительно, с такой 
организацией производст
ва трудно что-либо постро
ить. Вот и идет время, сро
ки окончания работ на об’- 
екте срываются, рабочие и 
колхозники села ждут-по- 
ждут, а ни концерта, ни ки
нофильма посмотреть в но
вом здании Дома культуры 
не могут.

Товарищи из ремонтно- 
строительного участка гор
исполкома, ведущие рабо
ты, начальник участка тов. 
Орлов Д. И., что вы може

те ответить по этому вопро
су? И. ШАРАПОВ, 

председатель сельсовета.
М. ГУНДОРОВ.

коммунисты А. Г. Михеев, 
И. Е. Капотов. Не отстают 
от них М. Н. Кунавин, И.Н. 
Макурин, которому скоро 
на пенсию, но он еще чув
ствует себя бодро, и задает 
тон молодежи.

Плотники заполняют 
сейчас дверные, оконные 
проемы, возводят теневые 
навесы, оборудуют детские 
площадки. Мастер Шалы- 
гин М. Г. рассказывает:

—Все, что зависит от нас, 
строителей, мы постараемся 
сделать. У нас есть хоро
шие люди. Применяем пе
редовые методы труда, та
кие, как аккордные наряды 
на малярные работы и др. 
Это положительно сказы
вается на рееультатах. Мы 
стараемся преподнести по
дарок детям вовремя—к 1- 
му сентября. И это, конеч
но, получится, если на пла
нерке у прораба бригадиры 
будут знать, что даваемые 
им обещания будут выпол
няться.

Выпустить на сто тысяч 
рублей сверхплановой то
варной продукции решил 
коллектив завода строи
тельных материалов № 7 
к своему празднику — Дню 
строителя—13 августа.

На прошедших собраниях 
рабочих в бригадах, участ
ках, цехах силикатчики 
взвесили все те возможнос
ти, резервы, благодаря ко
торым их праздник в юби
лейном году можно встре
тить более достойно. Наме
ченные рубежи силикатчи
ков высоки: дать экономии 
по себестоимости продук-

Лучшая
характеристика

Все казалось Тамаре 
сложным, когда она приш
ла в шестнадцать лет на за
вод. Как-то даж е и не вери
лось, что ей будут послушны 
станки.

Коллектив судомехани
ческого цеха встретил де
вушку приветливо. Чуткое, 
внимательное отношение ок
ружающих, строгая, но 
справедливая учительница., 
помогли Тамаре в короткий 
срок освоить профессию 
строгалыцицы.

Мерно гудит горизонталь
но-фрезерный станок, жел
тые искорки вылетают из- 
- под резца. Обрабатываемая 
деталь постепенно приобрел 
тает нужные формы. Внима
тельно следит за процессом 
обработки Тамара Василь
евна Шамшина, следит за 
тем, чтобы не было ни ма
лейшего изменения режима. 
Иначе—брак. А борьба с 
браком—долг каждого, а ее 
в первую очередь. Не зря же 
она работает по третьему 
разряду, считается в цехе 
одной из лучших. Ее заслу
женно уважают рабочие 
судомеханического.

Мастер фрезерного участ
ка Иван Дмитриевич Цепля- 
ев так говорит о Т. В. Ш ам
шиной: «Простая, скромная 
труженица. Работает? От
лично! Продукция с ее стан
ка только хорошего качест
ва. План всегда выполняет». 
И эти немногие слова, ска
занные кадровым рабочим,— 
лучшая характеристика фре
зеровщицы.

Сейчас Тамара Шамшина 
трудится над выполнением 
задач, взятых в честь 50-ле
тия Октября.

с т р о и т е л е й  —  
р у б е ж и

ции на 20 тысяч рублей, вы
пустить за оставшиеся 2,5 
месяца сверх плана 1,5 
миллиона штук кирпича, 
повысить его марочность 
на 5 единиц.

Вместе с этим строители 
приняли решение ликвиди
ровать отставание первого и 
второго кварталов по вало
вой и товарной извести.

—День строителя будет 
днем, когда силикатчики 
своими силами закончат 
кирпичную кладку 22-квар- 
тирного жилого дома.

Б. ИГОНИН.

j Клаус Циммерман ( справа ) из сельскохозяйственного произ
водственного кооператива в Кляйнурлебене вышел на первое 

I место в IV конкурсе на лучшего пахаря, проведенном в округе 
Эрфурт Германской Демократической Республики. От души поз
дравил известного механизатора с победой его литовский коллега 
Гердзиунас Винкас. Фото АДН—ТАСС.

Из нашей почты

Когда закончится ремонт?

Б. АЛЕКСАНДРОВ. Г. КУЗЕЧКИНА.

Электростанция на тракторе
Интересная мысль о создании небольшой компактной элект

ростанции, которую можно было бы навешивать на трактор, как 
другие сельскохозяйственные машины, родилась у овцеводов Рос
товской области. В практике их работы часто возникает необхо^ 
димость в передвижных источниках энергии, например, для того, 
чтобы провести непосредственно на пастбище электрострижку 
овец.

Ростовский машиностроительный завод пришел на помощь 
животноводам. Навесная электростанция СНТ-12 создана. Ее 
мощность 12 квт. Вырабатывает она трехфазный переменный 
ток напряжением 230 и 400 вольт. Имеется небольшая панель 
для управления этим агрегатом. Электростанция навешивается 
на трактор «ДТ-24-2М» или «ДТ-28 (Т-28) и работает от вала от
бора мощности.

Увидев впервые эту новинку на ВДНХ СССР, многие меха
низаторы по достоинству оценили ее возможности. СНТ-12 мож
но с успехом применить и в других отраслях сельского хозяйства.

(ТАСС).
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Из редакционной почты

Лес —  народное достояние
Летний период—самый ог

неопасный для наших лесов, 
особенно в сухую погоду. 
Поэтому работники лесной 
охраны должны всегда быть 
на боевом посту. Беречь лес 
от пож аров,—их служебный 
долг.

Для успешного ведения 
противопожарной борьбы 
на время жаркого сезона 
необходимо организовать 
круглосуточное дежурство 
при лесничествах. Лесничес
твам необходимо иметь гру
зовые автомашины, как сред 
ства транспортировки.
Ж елательно также органи
зовать добровольные пожар 
ные дружины из населения 
для участия в борьбе с лес
ным огнем.

Очень часто виновниками 
пожаров становятся люди- В 
целях предупреждения та
ких случаев надо проводить 
агитационную работу среди 
населения, в том числе и со 
школьниками, ибо пожар 
легче предупредить, чем по
тушить.

С наступлением пожаро
опасного периода работники 
лесоохраны должны с боль
шей ответственностью отно
ситься к профилактическим 
мероприятиям в лесу, та

ким, как расчистка сильно 
захламленных участков и 
уничтожение хлама, про
пашка защитных полос и 
другое. Они проводятся за 
частую недостаточно.

Приведу такой факт, 
свидетельствующий о недос
татках в работе лесоохраны. 
На территории Саваслей
ского лесничества в воскре
сенье 21 мая возник лесной 
пожар. Он был ликвидиро
ван, но из-за отсутствия де
журной автомашины при 
лесничестве произошла по
лучасовая задержка:дожи- 
дались транспорта из Н ава
шина. Пожар — это стихия, 
он не ждет, и чем лучше под
готовлены люди, тем успеш
нее борьба с ним.

Лес—одно из главных бо
гатств нашей Родины. Каж 
дый гражданин обязан бе
режно сохранять это богат
ство. 50-летие Советской 
власти работники лесни
честв должны встретить уси
лением бдительности, рас
ширением средств и методов 
борьбы с лесными пожара
ми.

А. КОРКИН, 
депутат Саваслейского 

сельсовета.

БЕРЕГИТЕ ЗЕЛЕНОГО ДРУГА

Фотодокументы из истории Великого Октября

Навашино расположено 
в песчаной местности. По
этому каждое посаженное и 
выращенное дерево придает 
красоту и уют нашему го
роду. За последние годы на 
улицах появляется все 
больше и больше зелени. 
Долг каждого жителя не 
только посадить, но и сбе
речь зеленого друга. Об 
этом в первую очередь дол
жны заботиться пионеры, 
комсомольцы, вся моло
дежь.

Однако имеются случаи, 
когда вместо ухода за на
саждениями молодые жите
ли города портят деревья. 
Вот три года назад поса
дил я около своего дома 
шесть кленов и три рябины. 
Все они хорошо прижились.

И что же. Выхожу я как-то 
вечером из дома и вижу: 
группа молодых людей, 
встав на изгородь, ломают 
сучья с деревьев. Фамилии 
ни одного из них установить 
не удалось: подростки, уви
дев меня, разбежались.

Я думаю, все знают, как 
нелегко бывает вырастить 
деревце. За ним требуется 
большой уход, пока оно не 
станет красивым, раскидис. 
тым. Поэтому комсомоль
ским, пионерским организа
циям, учителям, родителям 
надо постоянно прививать 
детям любовь к родной при
роде, внушить им, что к зе
леным насаждениям надо 
относиться бережно.

Д. ПАНАСЕНКОВ, 
житель с улицы Лепсе.

Ф У Т Б О Л
Футбольная команда «Труд» сыграла вничью (0:0) матч 

на первенство области в г. Дзержинске с местной «Зарей».
Результаты остальных встреч команд первой подгруппы: 

Павлово—Горький—0:3, Городец—«Динамо» —0:8, Балахна—  
«Локомотив»—1:0, Заволжье—Горький— 0:1, Арзамас — Бого- 
родск—0:2. Три встречи— Ворсма— Бор, Кстово — Кулебаки,. 
Тумботино— Выкса закончились с одинаковым счетом 1:1.

После двух туров лидирует горьковское «Динамо». На
ша команда идет на четвертом месте.

Соревнуются
сандружины

24 мая на городском ста
дионе проходили районные 
соревнования школьных са
нитарных дружин. В них при 
няли участие дружины го
родских школ №2 и №4 , 
Б—Окуловской, Монаков
ской, Натальинской, Тешин
ской, а также ПТУ №8.

Соревнования прошли 
организованно, при высокой 
активности. Участники пока
зали неплохую подготовку 
по оказанию первой меди
цинской помощи.

Победителем стала дру
жина школы №2. Этого ус
пеха она добивается третий 
год подряд, и поэтому кубок

победителя теперь останется 
в школе навечно- Команди
ры звеньев и командир дру
жины награждены значками 
«Юный отличник санитар
ной обороны».

Второе место заняла пер
вая сандружина школы №4. 
Командиры звеньев и дру
жины также получили знач
ки «Отличник СО»-

Третье место поделили 
больше-окуловцы и вторая 
команда школы №4.

Дружинам — победителям 
вручены грамоты райкома 
общества Красного Креста.

В. ШУЛАЕВА, 
зав. орготделом РК ВЛКСМ

Раздача газет в первый день заседания Сове
тов в Москве. (Из материалов Центрального

государственного архива кинофотофоно докумен
тов СССР). Фотохроника ТАСС.

• НАШ 
К А Л Е Н Д А Р Ь :

Сегодня исполнилось 75 лет 
со дня рождения'(1892) извест
ного советского писателя Кон
стантина Георгиевича Паустов
ского.

Его произведения «Кара-Бу- 
газ», «Черное море», «Рождение 
морял, «Повесть о лесах», «Да
лекие годы». «Начало неведомо
го века» и многие другие — 
пользуются большой любовью у 
читателя.
Фото В. Савостьянова.

Фотохроника ТАСС.

Когда рядом хорошие люди
Я уезжаю домой. Последний раз прощаюсь с Наваши- 

ном, городом, ставшим для меня близким, людьми, которых
буду долго помнить.

Находясь в служебной командировке в городах Выксе и 
Кулебакахч 18 апреля я в тяжелом состоянии был доставлен 
в Навашинскую районную больницу.

Долгое время был прикован к больничной кровати. Но 
заботу о себе чувствовал ежедневно. Доброе сердце врача, 
говорят, половина выздоровления. Так оно и есть. У врача 
Елизаветы Алексеевны Дыдыкиной, сестер тт. Логуновой, 
Чуркиной, нянь А. Воробьевой и Л. Родионовой действитель
но сердца чуткие.

Только благодаря Елизавете Алексеевне я смог держать 
связь со своей семьей в Туле, товарищами по работе.

Чувствую себя хорошо. Сегодня уезжаю в Тулу. Покидая 
Навашино, увожу с собой о городе, его людях добрую па
мять.

А. АВРАМЕНКО, г. Тула.

Не скоро дело делается
Руководство городского ав

тохозяйства много говорит об 
улучшении обслуживания на
селения. Сфера их деятельно
сти— автобусное движение. И в 
этой сфере не произошло поч
ти никаких изменений по сра
внению с недавним прошлым.

Возьмем, к примеру, марш
рут до поселка «Силикатный». 
Здесь в любое время немало 
пассажиров. Но неравномер
ный график движения часто со
здает скопление пассажиров и 
на конечных и на промежу
точных остановках. Нередко 
можно наблюдать такую кар
тину: два, а то и три автобу
са скапливаются на конечной 
остановке, а в другом конце 
маршрута в это время их вооб
ще нет.

I Картину, подобную такой, 
, можно увидеть и на других 
' автобусных маршрутах. Нали
цо факт, что график движения 

‘составлен неправильно. Кроме 
|того, некоторые водители ав- 
,тобусов злоупотребляют тем, 
|что их не контролируют, по
этому машины часто простаи
вают на конечных пунктах дли
тельное время. Вызывает не
довольство пассажиров и воз

никающая неразбериха с пере
сменками.

Неужели же диспетчеры или 
руководители автохозяйства 
не слышат нареканий в свой 
адрес? Слышат. И отвечают, 
что все, мол, будет хорошо. 

| Но пока, как в старой рус- 
'ской пословице: «Скоро сказка 
'сказывается, да не скоро дело 
! делается».
1 К  ЕЖКОВ, пассажир.

Редактор С. А. КАР НА ЕВ.

В РЕМСТРОЙУЧАСТКЕ |
имеется в продаже для 

населения города каменный j 
уголь. Ц ена—16 руб. за , ремстройучасток. 
тонну.

Желающие могут приоб
рести его до 15 июня 1967 г. 

Транспорт предоставляет

Администрация.
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